

*cpl : et maintenant ?*

*salut tertou(te),*

*avec ce fichu virus, rien n'est simple*

*en aout, j'ai bien publié quelques réflexions*

*une à propos de la notion de saison blanche en loisirs*

*(la proposition de 50% semble globalement bien admise)*

*une autre à propos de scénarii possibles*

*(tous les scénarii permettant la tenue d'un championnat complet sont désormais impossibles)*

*alors, pourquoi une nouvelle réflexion maintenant ?*

*si vous prenez la peine de regarder la situation des rencontres, vous pourrez constater que lors de cette publication, le nombre de rencontres remises pour cause de coronavirus vient de dépasser le nombre de rencontres "d'avant l'arrêt des compétitions"*

*il ne faut pas en tirer la conclusion de la saison blanche : nous ne sommes en effet pas encore en fin de saison*

*il faudra par contre imaginer un autre scénario, mais rien ne sert de se précipiter dans de telles circonstances*

*lors de la première journée, toutes les rencontres ont été jouées*

*lors de la deuxième journée, 3 rencontres n'ont pu se jouer faute au coronavirus*

*lors de la troisième journée, une dizaine de rencontres n'ont pu se jouer pour ce même motif, et la fédération a suspendu les rencontres du 15.10 au 08.11*

*ensuite, les salles en région bruxelloise ont été fermées jusqu'au 19.11 par la région de bruxelles-capitale, ce qui laissait encore une petite latitude pour les équipes du brabant wallon*

*enfin, un confinement partiel jusqu'au 13.12 a été décrété par le gouvernement fédéral, remettant alors toutes nos équipes à la même enseigne*

*=> nous sommes donc a-priori bloqués jusqu'à la mi-décembre,*

*soit dans le meilleur des cas à une reprise du championnat en 11ème journée (la semaine du 14.12 au 20.12)*

*toujours dans ce meilleur des cas, nous aurions donc 7,5 journées de retard*

*et comme nous n'avons que 3 journées de libre (une avant le congé de carnaval et deux à la fin de championnat)*

*si on termine fin-mai (au lieu de mi-mai), il n'est donc plus possible de jouer un championnat complet avant juin*

*toujours dans ce meilleur des cas, il resterait 19 semaines pour jouer avant fin-mai*

*=> il conviendra de changer le moins possible le calendrier publié, faute de quoi on ne trouverait plus de salle ...*

*(il n'y a pas que le volley qui est concerné)*

*en provinciale, il y a des scénarii semblables aux nôtres qui sont imaginés*

*il y est même envisagé de jouer "comme en loisirs", en permettant d'une part une période de deux semaines pour s'entraîner avant de reprendre et d'autre part aux nationales de compléter les équipes de provinciale*

*je pense que dans la situation actuelle, il ne sert à rien d'échafauder quoi que ce soit*

*il faut d'abord connaître les décisions officielles (à la mi-décembre)*

*=> je me doute que cette réflexion ne vous arrange pas, mais tout ce qu'on pourrait imaginer maintenant ne pourrait être en phase avec des décisions encore à prendre ...*

*patience encore donc ...*

*merci de m'avoir lu  
jean-luc*